

Eric Sevilla permanecerá

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

Aunque el aspecto estatutario establece que su periodo al frente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI) concluye el próximo 29 de noviembre, Eric Sevilla Montes de Oca informó que si lo decide permanecerá en el tricolor hasta los comicios del 2024.

Con lo anterior, descartó que de momento vaya a dejar el cargo como líder estatal del PRI, e incluso ha venido reuniéndose con el presidente nacional de este instituto político, Alejandro "Alito" Moreno Cárdenas, con miras a los comicios del año que entra.

"Dejen que sigan los chismes, si no ya no estoy en los medios. Te puedo contestar en concreto, los políticos tenemos presente, no futuro, y yo trabajo por mi presente, trabajo por mi partido; que si les



LUIS RODRÍGUEZ

Su estancia podría prolongarse

puedo decir que las plumas flamígeras inventan mil cosas, porque existe una buena relación con la dirigencia nacional del PRI", externó.

Por ende, recordó que hace unos días estuvieron reunidos con el Comité Nacional del tricolor prácticamente todas las

fuerzas políticas de este instituto político y prevalece la armonía.

"Ahí en las reuniones han estado Alejandra -Del Moral- y Ana Lilia -Herrera-", señaló el líder estatal priísta, al tiempo de aclarar que ninguna de ellas "ha empujado más al interior del partido que la otra".

"Ese es un invento porque yo veo un trabajo importante por parte de cada una de ellas; obviamente Ana Lilia es la delegada del CEN del PRI y está haciendo su chamba con mucha institucionalidad en coordinación permanente conmigo. Alejandra regresó, y decían que estaba haciendo reuniones, pero así está bien y ¡no pasa nada!", aseveró.

En relación a que ahora el PRI ya no es gobierno en la entidad, Eric Sevilla consideró también que "está bien", porque es algo normal que en una circunstancia así se adapten a los nuevos tiempos.